

**ENSEIGNEMENT** ■ Les étudiants du BTSA DATR du LEAP Franz-Stock ont pu voir, le 2 mai, les capsules vidéo réalisées dans le cadre du projet Patamil, auxquelles ils ont participé.

## Des étudiants de Franz-Stock qui s'impliquent



Le 2 mai, à Mignières. Le président de l'association Asie, Alain Payen (à d.), a présenté les vidéos auxquelles les étudiants de Franz-Stock ont participé.

Ils étaient impatients de voir le résultat de leur participation. De fait, dans le cadre du projet Patamil et du dispositif Recital, soutenu par l'Agence française pour le développement (AFD), les élèves de deuxième année du BTSA DATR\* du LEAP Franz-Stock de Mignières ont participé à la réalisation de cinq capsules vidéo. Et mardi 2 mai, ils ont enfin pu voir le fruit de leurs efforts.

### Travail sur deux ans

Les étudiants se sont impliqués sur ce projet durant deux ans. Outre leur participation à la réalisation des vidéos, ils ont aussi assisté à des interventions sur différentes thématiques comme la gestion de

l'eau, l'équité alimentaire, l'engagement en faveur de l'environnement. Autant de sujets repris dans leurs vidéos pour lesquelles ils ont été auteurs des textes, acteurs, voire compositeurs des musiques. Ils ont été épaulés également par des artistes comme la comédienne Adrienne Bonnet ou la metteuse en scène Anaïs Enshein. Et au final, ces capsules méritent d'être vues. Ce qui sera bientôt possible sur les réseaux sociaux ou sur le site Internet de Centre-Sciences, ceux des universités d'Orléans et Tours, de la Villa Rabelais et même en Inde... **H.C.**

\*Développement et animation des territoires ruraux.

## PATAMIL, QUÉSACO ?

Le projet de recherche Patamil, financé par la Région Centre-Val de Loire et porté par l'Université d'Orléans et de nombreux autres partenaires français et indiens, académiques et non académiques, a démarré en juin 2021 (voir notre édition du 11 juin 2021). Ce projet porte sur la justice alimentaire et les systèmes alimentaires territorialisés en France et en Inde. Les premières missions de terrain sur l'alimentation et l'agriculture durable ont démarré dans le Tamil Nadu. Il s'agit par exemple d'y favoriser la culture du millet pour remplacer celle du riz...

## // En image //



■ Le conseil départemental, sous l'impulsion de son vice-président en charge de ces dossiers, Bertrand Massot, a organisé, jeudi 4 mai au Compa à Chartres, un Café Boostemploi pour soutenir l'insertion des réfugiés ukrainiens. Il s'agissait de faire se rencontrer ces personnes, pour l'essentiel des femmes d'ailleurs, et des entreprises. Mais elles pouvaient aussi rencontrer des conseillers de Pôle emploi, des associations d'aide à la création d'entreprise (EGEE), ou des partenaires pour les aider dans leurs démarches administratives. Depuis le début de la guerre en Ukraine, plus de 950 réfugiés ont été accueillis en Eure-et-Loir. Et selon l'Association des Ukrainiens et des amis de l'Ukraine, une cinquantaine seraient à la recherche d'un emploi sur les secteurs de Dreux et Chartres.